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◇県プロ・探究学習発表会  

１５日 、プロジェクト発表会の県大会がありました 。Ｇ科

からはダリア班、ニオイ木班が校内選考を突破し参加して

きました 。結果はどちらも優秀賞で、残念ながら来年度の

東北大会への出場権を得ることはできませんでした。発表

で参加した皆さん 、お疲れ様でした 。運営で手伝ってくれ

たみなさんもありがとう 。お疲れ様でした 。ちなみに、置農

からは合わせて５本の発表が県大会に出場しましたが 、そ

の５本すべてが優秀賞を獲得しました 。出場したすべての

発表が賞を獲得した学校は他にありません 。県内で考え

たとき 、置農のプロジェク トは他校と比較してもよい評価

をいただける取り組みをしているというこ とに自信を持っ

てほしいと思います。  

 

１７日には山形県探究型学習成果発表会がありました。

これにもニオイ木班とダリア班が参加してきました 。そして、

ダリア班が全８６テーマの中から最優秀に選ばれました ！

おめでとう ！ ！賞は狙ってとれる物ではありません。県プロ

の最優秀は逃しましたが 、君たちの頑張りを評価してくれ

る人は必ずいるし 、見てくれている人は見てくれています 。

自分の高校時代について思い返したとき 、 「プロジェク ト

やったよなあ」と君たちの中に残るそんな取り組みを一緒

にしていきたいと思っています 。これからも頑張っていこう 。

何度でも立ち上がる、前向きなＧ科でいてほしいですね。  

◇今年も一年ありがとう  

明日、終業式があり２０２２年の登校も最後となります。

１年間、お疲れ様でした 。ありがとうございました 。どんな

一年だったでしょうか。  

 

４月の学科集会で「 ３ ０歳になるなんて思ってなかった 。

時間過ぎ る のなんて あ っ と い う 間だ から ち ゃ ん と 焦 り な

よ。」という話しをしましたね。覚えていますか。実際、三年

生は今自動車学校に通ったりして 、車の運転席に座って運

転の練習をしているわけですよ 。 「自分が運転する 」なん

て思っても無かったという人が多いんじゃないかと思いま

す 。 ２年生だって選挙が終わりすっかり学校の中心です 。

意識しない間に時間は進んで、自分も変わって 、周りも変

わって 、気付いたら知ってるような全然知らないような場

所に立たされていて 、働いてお金もらってご飯食べてる 、

たまにこれで良いのかななんて思ったりもしながらまた時

間は進んで、自分も変わって ． ． ．これの繰り返しよ。  

 

君たちには 、 自分の目標に向かってガシガシ頑張れる

個人であってほしいし 、 そういう個人が集まった集団であ

ってほしいです。やらない言い訳を並べることも 、へりくつ

でその場を切り抜けようとすることも 、自己評価を下げて

楽な方へ逃げることもできますが、 ２０２ ３年はその全てを

一切受け付けない、そんな一年でいきますので覚悟してお

いて下さい 。 メ リーク リスマス 、良いお年を 、今年もよろし

く 。１月の分まで全部言っておくね。      １２２３  齋藤  


